
Die Vorsitzende bittet Herrn Kuck um Erläuterung der Vorlage, und Herr Kuck führt aus, 
dass die Vorlage eine Information zum Sachstand beinhalte. Er erläutert die einzelnen Stu-
fen und weist insbesondere auf die Förderung aus dem Fonds für Barrierefreiheit für die 
ehemalige Jugendmusikschule hin, wodurch das erste Obergeschoss barrierefrei erreicht 
werden könne. 70% der Förderung flössen hier aus dem Fonds für Barrierefreiheit, und die 
Fertigstellung solle bis zum 31.03.2020 erfolgen. 
 
Im Anschluss werden Fragen der Ausschussmitglieder beantwortet und Herr Kuck führt aus, 
dass die Fördermöglichkeiten jährlich geprüft würden. 
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